
Aos seis dias do mês de julho do ano de dois mil e dezoito (06/07/18), às 14 horas,
Presidente Cláudia iniciou a presente reunião cumprimentando a todos, apresentando
a forma de trabalho em parceria com os demais conselheiros e que na convocação
para reuniões ordinárias, seguirão a pauta e a ata anterior, a fim de que todos leiam
previamente e destaquem pontos a serem discutidos, assim otimizando o processo de
trabalho  das  reuniões,  dentro  do horário  proposto,  entre  13h30  e  15h30.  As  atas
devem ser digitadas durante as reuniões, salvaguardadas e disponíveis na nuvem e
divulgá-las no site da Prefeitura Municipal, a quem possa interessar, demonstrando
total transparência. Neste site, poderão ser divulgados todos os eventos, calendário
das reuniões,  entre outros.  Em seguida,  abriu a reunião para dúvidas e assuntos  a
serem acrescidos até o final desta e entrar na pauta, a IX Semana de Políticas sobre
Álcool e Drogas. 1) Conselheira Nádya Pelizzari questionou sobre o descredenciamento
do Consultório na Rua: Cláudia esclareceu que o serviço vinha trabalhando, há cerca de
dois anos, sem assistente social, sendo   descredenciado pelo Ministério da Saúde, mas
o serviço continuou e continuará. Atualmente, com o quadro completo o gestor está
elaborando  o  projeto  de  recredenciamento,  no  entanto,  Cláudia  não  se  mostrou
otimista quanto a esse impasse, pois o processo é burocrático e conta-se com ano
eleitoral. Conselheira Cíntia explicou que outras atividades como PSF também foram
descredenciadas,  por  falta  de  profissionais.  Conselheira  Sonia  esclareceu  que
Ministério da Saúde, há cerca de um ano,  já não subsidiava o serviço, por falta do
profissional  assistente  social  e  ou  terapeuta  ocupacional  e  que  o  projeto  de
recredenciamento estará em pauta na reunião ordinária de julho de 2018 do Conselho
Municipal  de  Saúde.  2)  Colaboradora  Marilena  solicitou  esclarecimento  sobre  a
pendência  no  subsídio  atrasados  dos  prestadores  de  serviços/entidades:  Cláudia
solicitou que fosse documentado o parecer dessa situação a fim de serem resolvidos.
Marilena oficializou o pedido reforçando essa situação e o secretário de saúde afirmou
que os pagamentos serão realizados. Cláudia conversará com o Jefferson para resolver
esse impasse. Marilena lembrou que quando os convênios estavam no Governo, já se
fazia os trâmites para aditivos até setembro de cada ano.  Cláudia pediu para registrar
em ata que essa situação será resolvida, lembrando que o processo de chamamento
das  entidades  chegou  à  Secretaria  de  Saúde  num espaço muito  curto  para  serem
iniciados. E, garantiu que esses valores serão ressarcidos como forma de indenização
às entidades, desde que seja de forma legal. E, solicitou-se a atualização dos e-mails
para melhorar a comunicação e apresentou a representante do Conselho Regional de
Enfermagem – COREN Kátia Krelling. Dando continuidade, Cláudia entrou na pauta da
reunião, a IX Semana de Álcool e Drogas que ocorrerá entre o dia 23 e 27 de julho de
2018. Ela sugeriu que as comissões do evento e a da fiscalização reúnam-se, a primeira
para organização da semana e a segunda para ser subdividida em duplas, a fim de
produzir mais e resolver as pendências. Para tal, propôs reunião extraordinária das
duas comissões, sendo que da comissão do evento ficou para 12 de julho de 2018 e da
comissão fiscalizadora para 02 de agosto de 2018, seguida da reunião ordinária, ambas



às 13h30 na Associação Água Pura. Para esta, será enviado previamente o Termo de
Cooperação dos prestadores de serviços conveniados, a fim de que os conselheiros da
Comissão  Fiscalizadora  analisem  e  conheçam  as  instituições,  acompanhando  a
prestação  de  contas,  revendo  o  plano  de  aplicação  e  trabalho,  oferecendo
transparência  dos  recursos  financeiros  aplicados.  Ambas  serão  inseridas  com  as
respectivas resoluções no Sistema Eletrônico de informações (SEI). Sonia sugeriu que
uma das representantes do Conselho Regional de Enfermagem (COREN), seja membro
da comissão de fiscalização, destacando a importância do olhar da Enfermagem. Enfim,
a  IX  Semana  Municipal  de  Políticas  de  Álcool  e  Drogas,  Cláudia  sugeriu  trabalhar
temática “Construindo Política de Álcool  e  Drogas”  no município.  Neste programar
uma mesa redonda para discutir assuntos  pertinentes que venham de encontro as
propostas  do  COMAD,  concomitantemente,  sucederão  atividades  nas  instituições
conveniadas.  Segundo  Cláudia,  o  evento  poderá  atrair  a  mídia  a  fim  de  conhecer
melhor as  entidades e suas propostas  e discutir e cobrar o que se tem feito para
minimizar  os  problemas.  Vice-presidente  Paulo  sugeriu  convidar  pessoas  das
secretarias para a mesa e Cláudia enfatizou as conseqüências maléficas do uso abusivo
de álcool e drogas e pensar em como solucionar os danos. Nádya Pellizzari reforçou a
importância  das  discussões  e  levantar  o  que  o  serviço  de  saúde  pode  trazer  o
dependente químico ao tratamento. Marilena lembrou que adolescentes têm sido o
foco polêmico e quase sem rumo a se tomar. Karine falou que criança, adolescente,
idoso, são públicos diferentes para discussão e direcionar os assuntos de forma clara e
definida. Cláudia voltou a reforçar que o evento deverá focar na construção de política
municipal  sobre Álcool  e  Drogas  e que a comissão deverá contatar,  o  mais rápido
possível,  os  palestrantes.  Comissão  organizadora  de  eventos:  Karine,  Paulo  Aguiar,
Bete,  Marisa,  Maria  do  Carmo,  Nádia  Takemura,  Débora,  Regina  e  Willian.  Nádya
Pellizzari sugeriu um evento bem organizado e Marisa sugeriu um mediador. Comissão
de  vistoria  e  fiscalização:  Nádya  Pellizzari,  Cláudia,  Karine,  Cíntia,  Sonia,  Leonardo,
representante do Coren, representante da SMAS. Sem mais considerações, eu Sonia
Imai encerro e lavro esta ata, a ser assinada pelos presentes.


